



Rehabilitación del Auditorio Deportivo "Aremi Fuentes Zavala"

El compromiso de esta administración, encabezada por el Ing. Manuel Narcia Coutiño, con el deporte y la juventud es firme y decidido.

30 de julio 2025.- Este día dieron inicio los trabajos de rehabilitación y mantenimiento del Auditorio Deportivo "Aremi Fuentes Zavala", con la participación coordinada del equipo de SAPAM, Protección Civil, la Secretaría de Juventud, Recreación y Deporte, así como colaboradores del H. Ayuntamiento.

El objetivo de esta iniciativa es claro: rescatar y conservar espacios dignos para que la juventud y la sociedad en general puedan practicar su disciplina deportiva favorita y fomentar un estilo de vida saludable.

Día Mundial contra la Trata de Personas

30 de julio 2025.- Este 30 de julio, en el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas, el presidente municipal de Tonalá, Manuel Narcia Coutiño, participa en la Conferencia Magistral "Trata de Personas y Lavado de Activos: una visión internacional en el contexto mexicano", llevada a cabo en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

En esta conferencia estuvieron presentes Tonia Prado de los Santos, Regidora y presidenta de la comisión de empoderamiento de la mujer; Apolinar Sánchez Martínez, director de la policía municipal; Ariadne Manuel, Directora de prevención del delito y Brenda Berenice Reyes, directora de Empoderamiento de la mujer.

Desde el Gobierno Municipal de Tonalá reafirmamos nuestro compromiso con la prevención, atención y erradicación de la trata de personas, un delito que vulnera gravemente los derechos humanos y que requiere de la colaboración entre instituciones, sociedad civil y ciudadanía para ser combatido.

¡No a la trata de personas! Unidos por la dignidad, la justicia y la libertad.

La Coordinación de Prevención del Delito, que dirige la Lic. Arianne Manuel García, en conjunto con el Proyecto AVGM de SEDESPI, culminó una intensa semana de trabajo preventivo con la participación de alumnos y alumnas de nivel preescolar, primaria, secundaria, preparatoria y universidad.

En este cierre estuvo presente el Presidente Municipal, Ing. Manuel de Jesús Narcia Coutiño, quien reconoció el esfuerzo realizado en materia de prevención, así como la importancia de informar a la juventud sobre sus derechos y concientizarlos en el respeto, la no discriminación y la erradicación de toda forma de violencia.

Como parte del cierre de trabajo, se impartió una conferencia dirigida a jóvenes universitarios del CUVACH, a cargo de la presidenta 50+1



Inauguran Centro LIBRE para las Mujeres en compromiso con la atención integral y el bienestar femenino

20 de julio 2025.- El día de hoy, el Gobierno Municipal encabezado por el Ing. Manuel Narcia Coutiño, en coordinación con la subsecretaría de la Secretaría de las Mujeres del Gobierno de México, Ingrid Gómez Saracíbar y la Secretaría de la Mujer e Igualdad de Género en el estado de Chiapas, que encabeza Dulce Rodríguez Ovaldo llevó a cabo la inauguración del Centro LIBRE para las Mujeres, un espacio dedicado a brindar atención integral, acompañamiento jurídico, apoyo psicológico y servicios especializados a mujeres que enfrentan situaciones de violencia.

Esta iniciativa forma parte del compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de acercar servicios especializados a las comunidades, con el respaldo y liderazgo de Cittalli Hernández Mora al frente de la Secretaría de las Mujeres.

En el marco de la Nueva ERA impulsada por el gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, se reafirma el compromiso de trabajar por la garantía de los derechos de las mujeres y la promoción de su bienestar en todo el estado.

Durante este importante acto se contó con la presencia de Beatriz Janisse Iglesias Valdiviezo, presidenta del DIF Municipal; Tonia Prado de los Santos, regidora presidenta de la Comisión de Igualdad de Género; Guisela Toro de la Cruz, síndica municipal; Saramar Decuir Figueroa y Nayade Escobar Ruiz, regidoras del Ayuntamiento de Tonalá; Brenda Berenice Reyes de la Rosa, directora de Empoderamiento de la Mujer del Gobierno Municipal; Wendy Guadalupe Lorenzana Domínguez, funcionaria municipal y dirigente de la Colectiva 50+1, así como funcionarias de los tres órdenes de gobierno.

Este centro representa un paso firme hacia la construcción de una sociedad más justa, equitativa y libre de violencia para las mujeres.



Pavimentación de la avenida San Francisco y calle Iturbide

El Gobierno Municipal que encabeza el Ing. Manuel Narcia Coutiño inauguró la pavimentación de la avenida San Francisco y calle Iturbide, en el barrio Las Flores, atendiendo una demanda ciudadana largamente esperada y beneficiada con gratitud por las familias beneficiadas.

La obra consistió en la pavimentación, instalación de luminarias, así como la rehabilitación de la red hidráulica y del drenaje sanitario, acciones que garantizan mejores servicios públicos y mayor seguridad para los habitantes de la zona.

Durante el evento inaugural, las y los vecinos reconocieron el compromiso del Ayuntamiento y subrayaron que estas acciones representan avances significativos para el desarrollo urbano y el bienestar colectivo.

En su mensaje, el alcalde Narcia Coutiño destacó el respaldo del Cabildo Municipal para concretar estas obras y reiteró su compromiso de seguir impulsando proyectos de impacto social. Asimismo, reconoció el trabajo de los contratistas, a quienes calificó como aliados en la construcción de infraestructura de calidad en beneficio del pueblo tonalteco.

La ejecución de esta obra estuvo a cargo de los constructores Gustavo Salmerón y Cristian Ruiz Meza, quienes se han distinguido por la calidad de los trabajos realizados en la región.

